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Was Pullach braucht: Altengerechte Wohnungen am Sta ndort Herzog-Haus 
 

Neben den aktuellen Verkehrsthemen beschäftigt auch das Herzog-Haus die Pullacherinnen und Pullacher 
sehr. Nicht nur ältere Mitbürger sind der Auffassung, dass sich der Standort für altengerechte Wohnungen 
hervorragend eignet. 
Ob mit oder ohne Laden (Drogerie), mit ansprechender Fassade in Anlehnung an das noch bestehende, wohl 
nicht mehr zu rettende Herzog-Haus...  
Lassen Sie uns Ihre Ideen und Wünsche hören und kommen Sie zum Diskussionsabend der WIP am 
 
Freitag, 14.11.2014 um 19.00 Uhr 
"Jetzt reden WIR" 
Sportheim, Gistlstraße 2 
 
Dort wollen wir von der WIP mit Ihnen, den interessierten Bürgerinnen und Bürgern, die aktuellen Pullach-
Themen besprechen, denn wir sind angetreten als unabhängige, bürgernahe Wählervereinigung. Wie geht 
"bürgernah"? Wir wollen möglichst engen Kontakt mit Ihnen halten, im persönlichen Gespräch, über unsere 
stets aktuelle Webseite www.wir-in-pullach.de, über unsere Pressemitteilungen, in denen wir Sie um Ihre 
Stellungnahme über kontakt@wir-in-pullach.de bitten und - ganz neu - über "Jetzt reden WIR", unsere 
Veranstaltung, auf der wir uns mit Ihnen austauschen möchten. 
 
Über das Herzog-Haus wird in der nächsten Sitzung des Gemeinderats am 11.11.2014 ab 19.30 Uhr 
diskutiert. Die WIP hat einen Antrag für die Errichtung altengerechter Wohnungen am Standort Herzog-Haus 
eingebracht; die übrigen Fraktionen streben eine Gesamtüberplanung des Bahnhof-Areals an; die gesamte 
Thematik soll in den Ortsentwicklungs-, Energie- und Umweltausschuss am 02.12.2014 verwiesen werden. 
 
Kommen Sie zur Gemeinderatssitzung oder schreiben Sie uns Ihre Meinung zum Herzog-Haus an 
kontakt@wir-in-pullach.de oder diskutieren Sie mit uns am 14.11.2014 ab 19 Uhr im Sportheim auf unserer 
Veranstaltung "Jetzt reden WIR". Wir freuen uns auf Sie! 
 
Angelika Metz 
Gemeinderätin der WIP 
www.wir-in-pullach.de 
 

 

 


